



# Ignacio S. Galán continuará 4 años más al frente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca

La Junta de Castilla y León ratificará el nombramiento en los próximos días a propuesta del consejero de Educación

R.D.L. | SALAMANCA

Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, seguirá otro mandato al frente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. Es cuestión de días que la Junta de Castilla y León ratifique el nombramiento propuesto por el consejero de Educación, Fernando Rey.

El 6 de julio de 2012, el salmantino Ignacio Sánchez Galán fue investido presidente del Consejo Social por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, en sustitución de Salvador Sánchez-Terán. Su objetivo en este periodo ha sido afianzar a la Universidad de Salamanca como un referente mundial, tal y como aseguró en la toma de posesión de los vocales del Consejo Social, ahora en funciones como el propio Galán hasta que se apruebe su ratificación.

Ignacio Sánchez Galán es ingeniero industrial por la Escuela Superior Industrial ICAI de la Universidad Pontificia de Comillas (Madrid), diplomado en Administración de Empresas y Comercio Exterior por ICADE de la Universidad Pontificia de Comillas (Madrid) y diplomado en Administración General de Empresas y Comercio Exterior por la Escuela de Organización Industrial de Madrid.

A nivel profesional cuenta con una larga y exitosa carrera como directivo de compañías internacionales y desde 2006 es presidente de Iberdrola, compañía con presencia en medio centenar de países.

Con el nombramiento de Ignacio Sánchez Galán hace cuatro años, la Junta de Castilla y León puso de manifiesto su apuesta por la relación universidad-empresa, siguiendo el modelo de otras uni-



Ignacio Sánchez Galán junto al rector Daniel Hernández Ruipérez. | ARCHIVO

**Su continuidad confirma el buen hacer de Galán, favoreciendo la internacionalización de la institución**

versidades en las que los presidentes del Consejo Social son empresarios de reconocido prestigio. Ahora, su ratificación confirma el buen hacer de Galán al frente del órgano de representación social de la Universidad de Salamanca, favoreciendo los contactos con empresas internacionales. El apoyo de Galán hacia la Universidad de Salamanca ha tenido su fiel reflejo también en la creación de las primeras Cátedras VIII Centenario.

Formado por una treintena de personas del mundo social, empresarial y económico, el Consejo Social vela por los intereses de la sociedad salmantina y la comunidad universitaria.